

Más de mil personas disfrutaron de la gran final del primer Festival del Cantar Vecinal en Villa Alemana

Tras cinco meses de preparación, la gran final del Primer Festival del Cantar Vecinal llegó hasta el escenario central de la Plaza Belén, para brindar un espectáculo inolvidable a sus asistentes. El evento, organizado por el municipio de Villa Alemana, convocó a más de mil personas, quienes participaron con carteles y pancartas, para dar a apoyo a sus artistas favoritos, y así conocer a quienes se coronarían como los ganadores del festival. Además, el espectáculo contó con las presentaciones de Pablo Herrera, Yolanda Carmín y la Sonora Malecón, artistas que hicieron bailar y cantar a la comunidad villalemanina.

La jornada comenzó con laertura de *Nadia Espectáculos*, quien ofreció danza y arte para los asistentes. Enseguida, los diez finalistas del festival de canto realizaron su presentación en el escenario, para obtener la calificación del jurado y del público. Luego de una noche llena de música, emoción y competencia, llegó el momento de dar a conocer quienes serían los ganadores de los tres primeros lugares, además, del artista favorito, que fue escogido por elección popular a través de una votación que se realizó por el sitio web municipal.

Anuncio Patrocinado

La alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo, entregó los reconocimientos a los triunfadores, y dio unas palabras en honor a los artistas y el público.

“Es muy emotivo ver a nuestros vecinos y vecinas en el escenario como grandes artistas, porque lo son, en un escenario que se abre para todo Villa Alemana. Lo hemos hecho con muchísimo cariño. Gracias a la comunidad villalemanina, que hoy día nos acompañó e hicieron posible que todos los artistas se sintieran queridos y acompañados, esperamos que no les olviden, hay que apoyar a nuestro talento local”, aseguró la jefa comunal.

Más de mil personas disfrutaron de la gran final del primer Festival del Cantar Vecinal en Villa Alemana

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Valentina Zúñiga, vecina del paradero 11 y finalista que obtuvo el primer lugar en el certamen, comentó emocionada tras la jornada que “estoy muy contenta, disfruté cada uno de los momentos que viví con los otros participantes, todos son buena onda, no hay envidia, fue genial compartir con ellos. Este festival nos abre una puerta, generalmente uno va a otras ciudades a concursar y es fantástico que tengamos esa posibilidad aquí en donde nosotros vivimos”.

Ignacio Muñoz, vecino de Bernardo Leighton y segundo lugar del festival, agradeció la iniciativa y señaló que “muy orgulloso de mi logro, voy seguir con esto. Gracias a la alcaldesa por apoyar a los cantantes que venimos de abajo”.

Asimismo, Jordan Cedeño, vecino de Viñas Fundo el Bosque y tercer lugar del concurso, afirmó que “para ser el primer festival fue maravilloso, coordinado totalmente, desde la gente que nos ayudó desde las inscripciones, que nos llamó para darnos información, de comunicaciones, los músicos, la banda y la orquesta”.

Finalmente, Mathias Morales, vecino de La Gumercindo, y artista escogido como favorito por elección popular, indicó que “fue una experiencia única, muy bien organizado, profesional y con mucho cariño de parte de los trabajadores de la municipalidad. Sentí que había mucha gente apoyándome. Esto es un gran paso en mi carrera artística y siento que

Más de mil personas disfrutaron de la gran final del primer Festival del Cantar Vecinal en Villa Alemana

me dan la motivación suficiente para seguir adelante ¡Aguante Villa Alemana!"

Junto a los diez artistas que se presentaron en el escenario, la final estuvo acompañada por las presentaciones de Yolanda Carmín, destacada cantante y humorista de la región; Pablo Herrera, compositor nacional, que deleitó al público con su vasto repertorio popular; y la Sonora Malecón, tradicional banda de cumbia colombiana que hizo bailar y cantar a vecinos y vecinas con su sazón y ritmos caribeños. Además, el evento se desarrolló en colaboración con la productora Kombi music y la banda Black Band de Villa Alemana, quienes acompañaron a los artistas con su música.



y tú, ¿qué opinas?